
Construyeron
en su terreno sin
su consentimiento
Señora directora

Me dirijo a usted solicitando sea pu
blicada esta misiva

Hago de su conocimiento que la sus
crita Edelmira Pérez viuda de Alquicira
en mi carácter de albacea de mi difunto
esposo Mariano Alquicira Reyes y con
el derecho que me asiste toda vez que el
Sistema de Aguas de la Ciudad de Méxi
co dependencia del gobierno del Distrito
Federal hace más de 20 años ocupó en
forma arbitraria un inmueble propiedad
de mi difunto esposo para la colocación
de un tanque de agua tipo TL 7 ubicado
en el predio denominado camino a la
Mesa en la calle José Vasconcelos s n co
lonia Santa Úrsula Xitla Delegación Tlal
pan he acudido a esa dependencia a re
clamar el pago del inmueble de mi
propiedad he cumplido con todos los re
quisitos solicitados así como exhibido
todos los documentos necesarios todas

las veces que me los han solicitado tanto
en el Sistema de Aguas como en la deno
minada Servimet Servicios Metropolita
nos para acreditar el derecho que me
asiste y exigir el pago por el terreno y és
te aún no se realiza después dé diez años
de estar continuamente solicitándolo En

2006 Servimet hizo de mi conocimiento
el avalúo del inmueble con el objeto de
que yo manifestara si estaba de acuerdo
con el mismo para que supuestamente me
cubrieran el pago y ante la negativa de la
Dirección de Aguas para cubrirlo acudí
al jefe de Gobierno Marcelo Ebrard Ca
saubon para solicitar su intervención a
efecto de que resolviera mi solicitud de
pago sin que a la fecha haya una respues
ta positiva a mi petición

Ante lo anterior hago del conoci
miento de la opinión pública la proble
mática en que me encuentro debido a la
negligencia de las autoridades del go
bierno del Distrito Federal aun recono
ciendo que su tanque TL 7 está instala
do en un predio de mi propiedad

Confío plenamente en que estas au
toridades den solución a mi problema
pagando el importe de mi inmueble

Gracias de antemano por su atención
a la presente quedo a sus órdenes

Edelmira Pérez Viveros viuda de Alquicira
Respuesta su carta fue remitida a

Marcelo Ebrard Casaubon jefe de Go
bierno del Distrito Federal
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